

すみれだより

あすなろ保育園 令和6年8月発行

じめじめした梅雨も終わり、暑い日が続く夏本番がやってきました。子どもたちは、真夏の暑さに負ける ことなく、元気に遊んでいます。

プール開き会の翌日から、「今日プール?」「明日はプールだよね?」と毎日プール遊びを楽しみにしていたすみれ組さん。待ちに待ったプール遊びが始まり、水のかけあいやワニ歩きを笑顔で楽しんでいます。

七夕まつりでは、ヨーヨー釣りや輪投げ、かき氷などの屋台を回り、「おうちの人にヨーヨー見せるんだ!」 ととても嬉しそうな姿が見られました。また、子どもたちが作った織姫と彦星も飾られ、お祭り気分を盛り 上げてくれました。

体調を崩しやすい時期でもありますので、ご家庭でもしっかりご飯を食べ、十分な睡眠をとることを心掛け、この夏を乗り切りましょう。



今月のねらい

○夏の自然への興味や関心を広げ、夏ならではの遊びを身体全体で表現して楽しむ。

・7月には、笹の飾りつけやお祭りなど、季節ならではの遊びを楽しんだすみれ組さん。8月も、子どもたちと野菜の収穫をしたり、セミの鳴き声を聴いたりしながら夏を感じ、プール遊びなど暑い夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。

○休息を取りながら夏の時期を健康に過ごす。

・夏の暑さから疲れたり、体力が落ちたりしやすい時期です。疲れたときは無理せずゆったりと過ごしたり、こまめに水分補給を行ったりして、体調管理に気をつけていきたいと思います。

8月の5†2 ♪ オバケなんてないさ ♪ 手のひらを太陽に ♪ 南の島のハメハメハ大王 ♪ スイカの名産地

♪カレーライスのうた

♪うみ

- ・プール遊びが○であれば押印を、入れない場合は ×の記入をお願いします。押印がない場合には、 プールには入れませんので忘れずにお願いしま す。
- ・毛先が広がった歯ブラシは、新しいものに交換し、 名前を記入して持ってきていただくようお願い します。
- ・ご不要になった雑巾、タオル、ハンカチがありま したら、寄付をお願いいたします。